



ふれあい

校訓「不かく尋ね たかく志す」

学園教育目標「未来を創る」

7.9 広南防災の日「誓いの碑」



明けましておめでとうございます。
今年も皆様にとって素晴らしい1年になりますように



新年あけましておめでとうございます。

旧年中、保護者、地域の皆様には、新型コロナウイルス感染防止への対応をはじめ、本校教育の推進に係り、たくさんのご支援、ご協力をいただきました。誠にありがとうございました。

さて、これからの社会は、AIの急速な発達もあり、大きく変わっていくと言われています。そこで本校では、学園教育目標を「未来を創る」と掲げ、将来どんな困難に出会っても決して諦めたり逃げたりせず、困難を乗り越え、自分の未来を自分で創っていく力の育成に取り組んでいます。

その力を身につけるために生徒たちは、色々なことに挑戦しています。これらの取組は、保護者・地域の皆様と連携しながら、今年も引き続き進めていきたいと考えています。これからも変わらぬご支援・ご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

校長 久保 好寛



広南の伝統を受け継ぎ、新たな伝統を創り出す 生徒会引継ぎ式

12月23日(水)、2学期の終業式の前に、生徒会執行部の引継ぎがありました。

広南中学校では、生徒会の自治的な活動を本校教育活動の中心に据えています。なぜなら、Society5.0 という、これからの社会では、ただ与えられたことをこなす人ではなく、仲間と協力し合いながら新たなものを生み出していく人が求められているからです。

式では、旧執行部の5名(9年生)から、活動の思い出や後輩へのメッセージが送られました。経験したから語りかけることができる心のこもったスピーチでした。堂々とした姿に、生徒会活動の充実ぶりをうかがうことができました。また、新執行部(8年生)は、代表として松崎新生徒会長が、これからの決意を述べました。緊張して初々しい姿にエールを送りたい気持ちです。

さあ、新執行部の皆さん、「私たちには未来を変える力がある」様々なことに挑戦し、学校や地域に貢献できる生徒会になってほしいです。全校生徒で、そして地域から応援しています(^_^)!



(新) 生徒会執行部の皆さん

- ・生徒会長 松崎 歩さん (2年)
- ・副会長 豊原 弥法さん(2年)
- ・副会長 石坂 慶太くん(2年)
- ・執行委員 下竹 芽瑠さん(2年)
- ・執行委員 熊谷 稜太くん(2年)



(旧) 生徒会執行部の皆さん、1年間お疲れ様!

- ・生徒会長 大橋 芙紗子さん(3年):生徒会活動を通して多くのことを学びました。これからも広南の伝統を引き継いで、生徒会全員で頑張ってください♥
- ・副会長 工藤 周悟くん(3年):保健委員長としてコロナ対応を意識し、皆との協力できやりました。
- ・副会長 山根 穂乃花さん(3年):失敗したことも多かったけど、その失敗から多くのことを学びました。ありがとう!
- ・執行委員 小椋 渚生くん(3年):忙しい時もあったけど、どれも大切な経験になりました。生徒会、最高~!
- ・執行委員 濱元 蒼馬くん(3年):学校の皆の支えがあったからこそ、生徒会活動を成功させることができました。

「世界の人とつながろう」プロジェクト 英語～食文化交流～



11月25日(水)3・4校時に、8年生が英語の時間に「世界の食文化とつながろう」をテーマに、広地区で生活をしている外国籍の方と交流をしました。コロナで世界との交流が難しい今だからこそ、世界の人とつながることを大切にしたいと願い企画した授業でした。

広地区を中心に国際交流活動をするボランティア団体「ひまわり21」の皆さん(中国、ブラジル、タイ、インドネシア、ベトナムの5カ国)をお招きし、8年生は自分の家の家庭料理を紹介、外国の方は、自分の母国の家庭料理を紹介しました。単に料理の紹介にとどまらず、その国の食事のマナーや伝統料理の歴史など文化まで交流することができました。やるねえ～8年生!



○参加者の声「国も違えば育った環境も違う、年代も違う人たちが集い語り合うという本当はすごいことなのに、それが自然とできている。とても素敵な時間でした(へへ)。」

小中一貫教育の取組 5・9交流

10月22日(木)5・6校時に、総合的な学習の時間「匠の時間」に、9年生が5年生に、地域講師から習得した和 문화の技を伝授しました。9年生は、お兄さんお姉さんのまなざしで丁寧に接していました。5年生は、あこがれの表情で活動していました。こんなに成長を感じる学びができるのも小中一貫教育の良さですね。



着付けチーム



箏・尺八チーム



書道チーム

広南避難プログラム 小坪地区へ非常食を寄贈

今年度の8年生による起業企画の年間の収益について、HMⅡから報告がありました。総収益は、115,964円でした。そして、その売上は、小坪地区の非常食333食分として寄贈させていただきました。これからも、HMⅡは、地域の協力のもと起業し、その収益を地域に貢献していきます。

校長室で寄贈式! 小坪自治会長や防災リーダーと共に!

ぜひ使って下さい!



ありがとう!

「受賞」おめでとう!



- 広島県児童生徒発明くふう展(広島県商工会連合会会長賞) 平岡七海さん(9年)
- 呉高专建築デザインコンクール
優秀賞 工藤周悟くん(9年生)
優秀賞・入選 大橋英紗子さん(9年生)
- 令和2年度 JOC ジュニアオリンピック広島県代表候補選手 河内仁晴くん(9年生)
- 呉市人権啓発ポスター入選 下竹芽瑠さん(8年生)

【令和2年度 スクールカウンセラー相談窓口のお知らせ】

今年度も、子どもに関わる悩みについて相談窓口を設けています。専門のスクールカウンセラーが対応します。

- ※事前に電話等で予約をお願いします。
- ・連絡先: TEL 71-7920(中学校 窓口: 教頭 荒本)
- ・スクールカウンセラー 岩本 寿美枝 先生

- ※プライバシー等秘密は厳守します。
- ・相談場所: 本校相談室(1階)
- ・相談日: 1/13 1/20 1/27 2/3 2/10(今年度最後です)
- ※新型コロナウイルス感染症対策で電話での相談も受け付けています。



【編集後記】よし!と元気になる瞬間

12月15日(火)、8年生の家庭科で、なんと!調理実習が行われました。「卵焼き」で～す!コロナ感染症対策の中で、どうやったら安全に実施できるか、先生や生徒が知恵を絞って不可能を可能にしたのです。まさに、コロナに負けるなプロジェクトですね!